

Fundador de la geografía chilena

Señor Director:

Han pasado 25 años del fallecimiento del profesor Humberto Fuenzalida. Recordarlo es un deber moral no sólo de geógrafos y geólogos (ambas carreras fueron creadas por él en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile), sino también de parte de todos los interesados en nuestro territorio, su flora, clima y la génesis de sus paisajes.

Nació en Curicó en 1904, ciudad en la cual realizó sus primeros estudios, los que continuó en liceos de Santiago y en el Instituto Pedagógico, donde cursó la carrera de Historia y Geografía. Viajó a Francia donde recibió lecciones, especialmente de Geografía Física. Hacia 1930, se incorporó a la docencia universitaria, ocupando todos los cargos que establecía la jerarquía de la Casa de Bello en ese entonces, ganando los respectivos concursos, con lo que se ascendía según los reglamentos. En 1944 creó el Instituto de Geografía, centro de investigación de fructífera labor. El profesor Fuenzalida fue su director *ad honorem*, organizando la investigación y creando la revista Informaciones Geográficas, en la cual se presentaba los resultados de las pesquisas y avances de las mismas.

El país y, especialmente los jóvenes, le deben la creación de dos carreras: la de geólogo, que comenzó en la casa de Macul, en 1953, y que en 1957 se convierte en escuela dependiente de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas y la de geógra-

6740PT

R. 1. 2
III
3

Fundador de la geografía chilena [artículo] Herman A. Zepeda Flores.

Libros y documentos

AUTORÍA

Zepeda F., Herman A., 1937-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fundador de la geografía chilena [artículo] Herman A. Zepeda Flores.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile